



COMUNICADO / MADRID, 30 DE MARZO DE 2023

TOMAN POSESIÓN CINCO NUEVOS CONSEJEROS Y CONSEJERAS DEL CONSEJO DE ESTADO

María Luisa Carcedo como consejera permanente y Elena Valenciano, Javier Losada, Pedro Sanz y Juan Carlos Aparicio, como consejera y consejeros electivos respectivamente

Este mediodía se ha celebrado el acto solemne de toma de posesión de cinco nuevos miembros del Consejo de Estado ante el Pleno del máximo órgano consultivo. **María Luisa Carcedo Roces ha tomado posesión como consejera permanente y presidenta de la Sección novena, en sustitución de Adela Asua Batarrita, que ha renunciado al cargo por motivos personales.**

Elena Valenciano Martínez-Orozco; Francisco Javier Losada de Azpiazu; Pedro María Sanz Alonso; y Juan Carlos Aparicio Pérez lo han hecho asimismo como consejera y consejeros electivos respectivamente.

Valenciano, Losada y Aparicio sustituyen a Amelia Valcárcel, Juan José Laborda y Juan Antonio Ortega Díaz-Ambrona. Estos tres consejeros electivos eran los que llevaban unos 15 años como miembros del Pleno: Amelia Valcárcel desde 2006; Juan José Laborda desde 2008; y Juan Antonio Ortega y Díaz-Ambrona desde 2009.

Por su parte, **Pedro María Sanz viene a cubrir la vacante destinada a un expresidente autonómico con más de ocho años ejercidos en el cargo. El Pleno del Consejo de Estado tiene prevista la pertenencia de dos ex presidentes autonómicos entre los diez consejeros electivos. Acompaña a Juan Carlos Aparicio el expresidente de Extremadura Juan Carlos Rodríguez Ibarra, que ha sido renombrado como consejero electivo, al igual que José María Michavila, Jordi Guillot, María Emilia Casas, Elisa Pérez y Soraya Sáenz de Santamaría.**



Estos cinco consejeros electivos son miembros del Pleno desde 2018 (excepto Michavila, que forma parte del Consejo de Estado desde 2012). Los mandatos de los consejeros electivos son de cuatro años renovables (excepto el de los ex presidentes autonómicos, con mandatos de ocho años, también renovables).

En la ceremonia de toma de posesión, **la presidenta del Consejo de Estado, Magdalena Valerio Cordero**, ha señalado que **«no es fácil despedir a los consejeros y consejeras que dejan el Consejo de Estado, hayan sido permanentes o electivos. Siempre estarán en la memoria de esta casa y creo que, en justa correspondencia, las personas que han pasado por ella tampoco la olvidarán fácilmente»**. **«Por todo ello – ha afirmado Valerio- hoy, el Consejo de Estado también quiere reconocer y agradecer el buen hacer que siempre han aportado a esta institución la consejera permanente Adela Asua, que por motivos personales ha decidido no continuar en el Consejo, y las consejeras y consejeros electivos Amelia Valcárcel, Juan José Laborda y Juan Antonio Ortega, que han formado parte del Pleno del Consejo cerca de 15 años, y en algún caso, incluso más. A todas y a todos, gracias de corazón»**.

La presidenta **Valerio** ha tenido también palabras de bienvenida para los consejeros y consejeras entrantes: **«A las consejeros y consejeras que hoy iniciáis esta nueva etapa, solo quiero recordaros, aunque sé que lo sabéis, que no cualquiera puede formar parte de esta institución. No tengo duda de que vais a contribuir a fortalecer la reputación del Consejo de Estado»**.

Valerio ha glosado brevemente las biografías de los cinco nuevos miembros del Consejo de Estado, tras lo cual las dos nuevas consejeras y los tres consejeros entrantes han dirigido unas palabras al Pleno del Consejo, en este caso presidido por el ministro de la Presidencia, **Félix Bolaños**, que ha clausurado el acto de toma de posesión con un breve discurso.

[Enlace al video de la ceremonia con todos los discursos completos](#)

[Galería de Imágenes de la ceremonia de toma de posesión](#)